

Les enfants n'en laissent plus une miette !



m2A et le Sivom agissent massivement pour sensibiliser les

scolaires à la prévention des déchets.

Par le biais d'un partenariat avec le CINE « Le Moulin » à Lutterbach, c'est une animation sur-mesure qui a été créée pour les écoles. Son financement est entièrement pris en charge par m2A.

L'animation se déroule en classe, avec six ateliers pratiques menés par une animatrice du CINE : itinéraire d'un pot de yaourt, confection d'une recette... L'objectif est de sensibiliser les élèves au gaspillage alimentaire et de les faire réfléchir aux éco-gestes à adopter pour limiter ce gaspillage.

Découvrez les ateliers en vidéo !

Près de 15 classes se sont déjà inscrites à cette animation. D'autres thèmes, comme l'eco-consommation, seront également développés et proposés aux écoles dès cette année.

Téléchargez le livret pédagogique « Mangez malin, gaspillez moins ! »